

# Antrag Nr. 17-O-26-0037

## AUF

---

### Betreff:

Piktogramme in der Waldhofstraße

### Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:  
Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten - wie im SV 83 angeboten - Tempo 30-Piktogramme in der Waldhofstrasse anzubringen. Der Ortsbeirat bittet um Markierungen an folgenden Stellen (vgl. auch anhängende Karte):

- von In der Witz kommend Richtung Glacisweg: bei Austritt aus der Kurve
- in Richtung In der Witz nach Passieren des Glaciswegs
- nach Ausfahrt aus dem HIT-Parkplatz
- in Richtung In der Witz: auf Höhe des Hallenbads

Der Ortsbeirat Kostheim erklärt sich bereit, sich mit 200 € (50 € je Markierung) an den Markierungskosten zu beteiligen.

### **Begründung:**

Um die Zahl der Geschwindigkeitsübertretungen zu verringern, hat der Ortsbeirat Kostheim bereits mit dem Beschluss Nr. 37/2017 den Wunsch geäußert, die Geschwindigkeitsbegrenzung in Form von Piktogrammen auf der Fahrbahn der Waldhofstraße anzubringen. Da von kommunaler Seite kein Schild an der Ausfahrt des HIT-Parkplatzes gesetzt werden kann, sollte hier auf jeden Fall eine der Markierungen aufgebracht werden. Der Finanzierungsvorschlag im Antrag umfasst 52,1% der vom Tiefbau- und Vermessungsamt genannten Gesamtkosten.

Die ersten beiden vorgeschlagenen Markierungen befinden sich zur Hälfte auf Kasteler Gemarkung. Um den bürokratischen Aufwand bei dem überschaubaren Betrag so gering wie möglich zu halten, wird vorgeschlagen, dass der Ortsbeirat Kastel über den Beschluss lediglich informiert und nicht um einen Beschluss in Höhe von 50 € der Kostenübernahme gebeten wird.

Mainz-Kostheim, 6. August 2017

gez. Marion Mück-Raab

Fraktionssprecherin

Wiesbaden, 07.08.2017